
最新竞选科技之星演讲稿(精选5篇)
演讲，首先要了解听众，注意听众的组成，了解他们的性格、
年龄、受教育程度、出生地，分析他们的观点、态度、希望
和要求。掌握这些以后，就可以决定采取什么方式来吸引听
众，说服听众，取得好的效果。演讲稿对于我们是非常有帮
助的，可是应该怎么写演讲稿呢？以下是我帮大家整理的最
新演讲稿模板范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来
看一看吧。

竞选科技之星演讲稿篇一

尊敬的领导、老师：

您好！感谢您在百忙之中慧阅这份申请书。

我是来自劳动与社会保障xx1班的周立梅。现担任学生会科技
部副部长。借我院学生会调整之际，我申请学生会科技部部
长一职。

我是一个内向与外向相接的女生，在我成长的道路上，我也
曾经担任过一些学生干部的工作。从小学一直到初中毕业，
我都在奋力的前进。可能因为我一直都在体育训练，所以在
艰苦的条件下筑成了我坚强、有毅力、乐观的性格。在学习
上，我一直都没有放弃过自己。虽然我没有考取高中，但是
我在自己的求学道路上努力的去实现自己的目标。我相信每
个人都会在某一天突然间地长大、成熟。我觉得我的改变就
是证明自己积极进取、不屈不挠的最好例子。我由一个没有
目标、没有理想的人转变成了积极进取、不断进步的人。这
就是我成长的过程中最让我骄傲的事情。我没有荒废自己的
时间，我在朝着自己的目标一点一点的进步。虽然我的学习
成绩不是那种拿奖学金的，但是我没有放弃过这个目标，每
次我都会认真的学习科学文化知识。每次我的成绩都会有所



进步，我也相信自己会达到那个目标。在学习专业知识之外，
我也会经常关注我国、世界上的动态。阅读报纸、看新闻几
乎是我每天都做得事情。认真、细心是我做事的风格。

在思想上，我一直都是大人们所肯定的好孩子。当然，我也
有我的理想、我的目标。在我纠正自己错误的思想后，我更
加勇敢的去面对我的现实、我的不足，我也更加的努力去改
正自己的不足。可以说我是一个充满阳光、积极向上、思想
健康的青年。

在生活上，我一直坚信“好的生活习惯也决定了你做事的成
功。”所以，我一直都保持着自己健康的生活状态、良好的
生活习惯。本人是个很勤奋的人。我在生活上是很有规律的，
我跟同学、室友之间的关系一直都相处的很好。生活上的我
也是很热情的，远离家乡的我也会尽量地去帮助那些遇到困
难的同学、朋友。从上初一开始，我就离开家去求学了，所
以这也培养了我独立自主的生活。生活上的独立也锻炼了我
在做事、与人交流方面的独立、自信。

进入大学以后，我一直都很积极的争取每次可以锻炼自己的
机会。在大一的时候，我很荣幸的进入到了学生会，开始了
我的学生工作。在学生会做的这一年里，我深深地感受到了
从事学生工作的艰辛。当初自己也是抱着“服务同学，锻炼
自己”的态度而选择进入学生会的`。在做干事的这一年里，
我最大的进步就是敢于讲话。当然这个进步可能不是很大，
但是对于我自己来说它给了我很多勇气和鼓励。我选择做学
生工作不是为了从中得到什么利益，我只是想给自己一个施
展自己的舞台，来证明自己的能力。当然也是为了服务同学，
为我们学院尽自己的一点力。一年的锻炼，让我有了很多体
会和收获。

大二的我选择继续留在学生会工作，很庆幸地是我实现了自
己的这个目标。我成为了学生会科技部的一名副部长。在从
事这项工作的过程中，我收获了跟多、学到了更多。作为干



事，最主要的工作是服从并主动的提出一些意见。而作为副
部长最主要的事情就是主动做事并带好干事。在这一年里，
我的工作做的很顺利。我所负责的工作是院刊《窗口》的出
版。以前我从来没有接触过这方面的事情，根本不懂得一本
期刊是怎么出版的。在这个学期里，我完成了我的工作，并
且得到了院里老师的肯定。从一开始，我就抱着学的态度来
做事。在准备工作之前，我花了一个星期的时间写了一份策
划书。在这份策划书里，我学到了很多，比如说每件事情都
是需要你好好的策划的。每件事的成功都要有好的开始，而
这个开始就是如何来策划。虽然我的策划书还有很多不足的
地方，但是它也给了我很多肯定。有了好的策划我也正式开
始了我的工作。

竞选科技之星演讲稿篇二

亲爱的老师、主席，部长，同学们：

大家好!我是来自x年级x班xxx。

生活可以是普普通通，却不甘心，如若为山，为什么不为峻
岭;如若为水，为什么不为波浪。于是，我怀着激动的心情走
上演讲台宣言：我要竞选xxxx学生会科技部部长。

在小学，我就参加了科技小组，并并带领科技小组参加了街
道和区举行的第三四届“青少年头脑奥林匹克创意大赛”和
区举行的第三四届尚德电力杯光能水陆两栖小车大赛。所以,
我相信，我有能力去管理和发展科技部，并为学生会的发展
做出一份贡献。

如果我当上了科技部部长。首先，我会加强科技部和其他部
的交流、学习和配合工作。其次科技部的内部建设也很重要，
部门成员要相互学习，生活中要加强交流，使科技部更加团
结，更有凝聚力。还要多组织一些关于科技方面的活动，爱
上科技。



当然，要想胜任科技部部长这个职位，我还有一些不足，还
请上一届科技部部长和学生会主席们多多指教!

此刻，我不在任何人面前承诺：我一定能把事情办好!我只会
说：我会尽自己最大的努力，争取做得更好!

亲爱的老师、主席，部长，同学们，请相信我，支持我，投
我一票!

谢谢!

竞选科技之星演讲稿篇三

亲爱的主席，部长，同学们：

大家好！我是xxx。

生活可以是普普通通，却不甘心，如若为山，为什么不能是
峻岭；如若为水，为什么不能是波浪。于是，我怀着激动的
心情走上演讲台宣言：我要竞选机电学院学生会科技部部长。

戴尔。卡耐基曾经说过：“不要害怕推销自己，只要你认为
自己有才华，你就应该认为自己有资格担任这个或那个职
务”。我相信我会做好的，yes，i can！

在学生会科技部的过去一年里，收获颇多。科技部是个小部，
会不多，活动也不多，但每个活动我都尽量参加，每个任务
都尽力做好。像这学期初的机械知识竞赛，我过了一把主持
人的瘾，锻炼了自己的演讲能力和组织能力；像前不久的送
大四晚会，还记得舞台上三个白色的屏风吗？三位美女在屏
风后面跳着跳着就破纸而出，却不知那三个屏风是我们科技
部辛辛苦苦用9张大宣纸糊的。事虽小，但我积极参与了。在
学习方面，我在上学期拿到班级第二的成绩，并获得了校奖



学金，虽然不是顶尖，但也算优秀。

所以，我相信，如果我当上了科技部部长，我有能力去管理
和发展科技部，并为院学生会的发展做出一份贡献，yes，i
can！

如果我当上了科技部部长，一定会投入我的兴趣与热情坚持
去做。

首先，我会加强科技部和其他部的交流、学习和配合工作，
科技部可以和学习部辩一辩科技，可以和新闻网络部交流一
下关于科技的新事，等等。

第二，科技部的内部建设也很重要，部门成员要相互学习，
生活中要加强交流，使科技部更加团结，更有凝聚力。

第三，科技部需要多组织一些关于科技方面的活动，如为学
院同学创建一个科技电影周，播放一周关于科技的`科教片和
科幻片；组织一次科普知识竞赛，调动全院同学对科技的兴
趣，让同学们知道太原科技大学的“科技”两字的重要性；
组织一次数独大赛，让同学们爱上数，爱上科技；部内组织
参观山西省科技馆，部员们一起学，一起玩，等等。我相信
我会让科技部这个默默无闻的小部变得更加壮大，更加有名
气！yes，i can！

当然，要想胜任科技部部长这个职位，我还有一些不足，还
请上一届科技部部长和学生会主席们多多指教！

此刻，我不在任何人面前承诺：我一定能把事情办好！我只
会说：我会尽自己最大的努力，争取做得更好！yes，i can！

亲爱的主席，部长，同学们，请相信我，支持我，投我一票！

谢谢！



竞选科技之星演讲稿篇四

大家好，我叫***，来自****。一年之前，科技部招新时，同
现在一样，我站在讲台上，面试评委问我，你为什么要加入
科技部。我说，奉献，服务，学习。今天，带着同样的诺言，
我将竞选科技部部长这一职位。

我竞选的主题是，让部门在传承中寻求突破。

对于咱们科技部来说，最重要的活动便是每年的院科技节。
办好一届科技节，也是我们科技部工作的重中之重。如何来
获得更多、更好的高质量科技作品呢?我想主要通过以下三个
方面。

1、首先，要较早的与我们学院的几个科技小组取得联系。较
之其它的同学，各个小组在科技作品上有着更高的技术涵养
与设备支持。所以，我会尽早地与他们协作沟通，留以充裕
的时间，完成他们的优质作品。

2、其次，对于全院的同学，要提前、并加大科技节的宣传力
度。比如这届科技节的集中各系宣传板、各系干事在早自习
进班宣传等，都是很好的并且可以延续的方法。去年，我们
作为大一新生，在我们自己的班里都明显感觉的到，大一同
学的科技节的参与度明显不高，除去一些客观因素，还有一
点，那便是宣传的仓促。如果我当选了科技部部长，我会在
这方面作出改善。

3、然后，科技节的目的，不在于评出多少个奖项，更重要的
是在于通过科技节这一形式，引导大家更多的参与到科技作
品的制作、对科技的兴趣、在我们院产生一个较好的学习氛
围。因此，科技节活动的交互性非常重要。比如说，颁发完
了证书，绝不是科技节的终点，我会在科技节后在学校里进
行一次获奖优秀科技作品的展览。因为在往届的科技节中，
同学们往往感觉科技节在征集了一次作品、发了一次奖状后



就没什么了，也不知道其它同学科技作品的情况。通过节后
的展览，一方面增加了同学们对科技作品的兴趣，另一方面，
也增强了科技节活动的影响力与活动的深度。

除了科技部，我还在湖工大校报工作，我正尝试将校报中的
优势制度引进到科技部的建设中来。作为一个院级的部门，
在与系团学的交往中，往往会感觉到有些尴尬，譬如我认识
一个某系科技部的干事，他曾经这样问过我，你们院科技部
是不是都很闲呀?一方面，我感到十分的委屈，一方面，不得
不承认，这是一个近乎危险的信号院系团学之间的交流不畅。
当前，科技部还有一块较为常规化的重要活动便是工程讲坛。
在现有的工程讲坛制度下，我们与各系的团学有着非常频繁
的接触。院系团学之间的关系，在工程讲坛得到了集中的体
现。在讲坛过程中，我会注重与系团学的交流与合作。努力
营造并展现一个积极服务、友好热情的院科技部形象。同时，
我还将对工程讲坛进行适度的制度改革。

我们院科技部是个十分优秀的部门，有着深厚的部门文化值
得我们去传承。譬如我们情同手足的团结，譬如我们营造快
乐部门的理念，譬如我们与各兄弟部门之间的友好协助;当然，
还譬如我们的三只小熊，譬如我们行哥的那句小诗同时，我
也将这首诗作为我今天演讲的结束语：

门前流水尚能西，年刚弱冠怎能弃。

一年一度换届戏，科技干将齐争气。

竞选科技之星演讲稿篇五

亲爱的老师、主席，部长，同学们,下午好！

戴尔.卡耐基曾说过：“不要害怕推销自己，只要你认为自己
有才华，你就应该认为自己有资格担任这个或那个职务”。
我相信我会在这个职位上做得很好。



可能有些人会暗自发笑：这小姑娘怎么这么自负!可是我想说，
这不是自负，这是自信!一个人如果连自己都不相信，那他就
没有资格做任何事，即使做了，也很难成功!我之所以能够站
在这里，大部分是由于我的自信!当然，能力也很重要，因为
一个人的信心和能力是成正比的。在本科的时候，我就曾担
任安全xx01班的学习委员，校辩论社宣传部副部长，我凭着
极大的热情和干练的处事能力得到了同学们的一致好评，在
过去的一年，担任计算机应用技术班长，计算机学院得党支
部书记,我觉得我各方面能力都有了很大的提高，所以,我相
信，我有能力去管理和发展科技部，并为学生会的发展做出
一份贡献。

如果我当上了科技部部长。首先，我会加强科技部和学生会
其他部门的交流、学习和配合。其次,科技部的内部建设也很
重要，部门成员之间要在工作、学习、生活中加强交流，使
科技部更加团结，更有凝聚力。还要多组织一些关于科技方
面的活动，爱上科技。

当然，要想胜任科技部部长这个职位，我还有一些不足，还
请在座的各位老师,师兄师姐们多多指教！

此刻，我不在任何人面前承诺：我一定能把事情办好！我只
会说：我会尽自己最大的努力，做得更好！

谢谢！


